Las plazuelas del Conde y del Buen Alcalde empiezan a vestirse de Feria



salamancartvaldia.es/not/187236/plazuelas-conde-buen-alcalde-empiezan-vestirse-feria/



David RodríguezViernes, 17 de agosto de 2018

FERIA DE TEATRO 2018

CIUDAD RODRIGO | Ya se han colocado las carpas que albergarán el Palabreando del Divierteatro



Las plazuelas del Conde y del Buen Alcalde de Ciudad Rodrigo se han empezado a preparar para acoger del miércoles 22 al sábado 25 el programa de animación infantil de la Feria de Teatro, el Divierteatro, que estará dedicado al papel de la mujer en las Artes Escénicas. Como es tradición, los niños de 3 a 6 años tendrán su hueco en la Plazuela del Conde, en el Palabreando, mientras que los que superen esa edad podrán moverse libremente por la Plazuela del Buen Alcalde.

En lo que respecta a la **Plazuela del Conde**, ya se han colocado las habituales carpas que albergarán las actividades para niños (que se montarán y se recogerán cada día). Además, se ha instalado un baño portátil. Mientras, en lo que se refiere a la **Plazuela del**

Buen Alcalde, en la mañana del viernes ya se podía ver una amplia colección de vallas, que delimitarán el recinto.

•



•



•

